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XIV. Gesetzgcbunssperiode 

Anfrage 

der Abgeordneten Prof. Radinger 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik 

betreffend den Bau der S 37 • 

Es wird behauptet, dass der Bau der S 37 auf Grund 

mangelnder Initiativen der Stadt Steyr bisher nicht 

in Angriff genommen wurde. Aus diesem Grund richten 

dle unterzeichneten Abgeordneten an Sie, Herr Bundesminister, 

nachstehende 

A n fra gen 

1.) Können Sie diese Behauptung bestätigen? 

2.) Sollte dies nicht der Fall sein, welche anderen 

Umstände stehen dem dringend notwendigen Bau dieser 

Schnellstrasse entgegen bzw .. was gedenken Sie zu 

unternehmen, damit dieses Vorhaben raschest begonnen. 

wird ? 
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